
…bringt Menschen zusammen und weitet den Horizont. Die 

eindrucksvollen Orgeln sind auf das engste mit den 

Kirchen und mit der Musik verbunden, und sie künden von 

Verständigung und Frieden, regen an und bewegen. Die 

Instrumente liegen mir sehr am Herzen – nicht nur, weil 

die Stadt Frankfurt am Main über den historischen 

Dotationsvertrag von 1830 unter anderem für die Orgeln 

von 8 Innenstadtkirchen zuständig ist. Umso mehr freue 

ich mich über die Initiative aus der Mitte der 

Gesellschaft für St. Jakob in Bockenheim und 

unterstütze sie gerne. Setzen auch Sie ein Zeichen für 

den guten Ton! 


